
 

ATA DA REUNIÃO NÚMERO UM DE DOIS MIL E VINTE DO CONSELHO DA
FACULDADE DE CIÊNCIAS DA SAÚDE – CF/FS, realizada aos doze dias do mês
de fevereiro do ano de dois mil e vinte, às dez horas, na Sala de reunião
interna da Direção da Faculdade de Ciências da Saúde. Estiveram presentes:
Prof. Laudimar Alves de Oliveira, presidente da mesa; Profª Maria Cristina Soares
Rodrigues, Vice-Diretora; DSC – Profª Magda Duarte dos Anjos Scherer; ENF – Profª
Solange Baraldi; ODT – Profª Cristine Miron Stefani; ODT – Profª Emília Carvalho de
Leitão Biato; FAR – Profª Maria de Fátima Borin; FAR – Profª Marília Barros; PPGCS –
Prof Francisco de Assis Rocha Neves; PPGNH – Profª Teresa Helena Macedo da Costa;
PPGCF – Prof. Guilherme Martins Gelfuso; PPGSC – Prof. Edgar Merchán Hamann;
PPGODT – Profª Soraya Coelho Leal; Pres. CEF/FS – Profª Sílvia Ribeiro de Souza. Foi
justificada a ausência de: DSC – Profª Elza Maria de Souza; ENF – Profª Leides Barroso
de Azevedo Moura; PPGBioética – Prof. Natan Monsores; SERV. TÉC/CEP- Kirla de Lima
Nakayama. O Professor Laudimar iniciou a reunião às 10h18. A Professora Cristine
solicitou inclusão de pauta do relatório parcial de estágio probatório do Professor
Rafael Santos Santana, do Departamento de Farmácia, que foi aprovada por
unanimidade. 1- Referendamentos: O Conselho aprovou todos por unanimidade. 1.1
– O deferimento da autorização para colaboração esporádica do Prof. Leandro Augusto
Hilgert – ODT. Processo SEI 23106.002247/2020-30. 1.2 - O deferimento da
autorização para colaboração esporádica do Prof. Leandro Augusto Hilgert – ODT.
Processo SEI 23106.003099/2020-71. 1.3- O deferimento da inclusão de Docente
Felipe de Queiroz Pires, como Prof. Voluntário no Departamento de Farmácia para as
disciplinas de Física industrial farmacêutica e Farmacotécnica com aspectos
tecnológicos no 1º/2020. Processo SEI 23106.148764/2019-11. 1.4- O deferimento da
comunicação feita pelo Prof. Natan Monsores de Sá, do Departamento de Saúde
Coletiva, sobre o relatório parcial e rescisão do contrato do XIX Curso de
Especialização em Bioética da UnB. Processo SEI 23106.058424/2018-18.   1.5- O
deferimento do afastamento de longa duração da Docente Rosamaria Giatti Carneiro,
do Departamento de Saúde Coletiva, para realização de pós-doutorado junto ao
Programa de Pós-Graduação em Antropologia, na Universidade Federal da Paraíba no
período de 17 de fevereiro de 2020 a 15 de fevereiro de 2021. Processo SEI
23106.134844/2019-99. 1.6- O deferimento da autorização para colaboração
esporádica da Docente Soraya Coelho Leal - ODT. Processo SEI 23106.007256/2020-
17. 1.7- O deferimento da indicação da Concessão do Título Doutor Honoris Causa ao
Cientista Thomas Sargent, recomendado pela Faculdade de Administração,
Contabilidade, Economia e Gestão de Políticas Públicas (FACE). 2-
Apreciações/Homologações: 2.1 – A ata da reunião ordinária nº 11/2019, de
04/12/2019, foi aprovada com duas abstenções e sem alterações. 2.2 – A ata da
reunião extraordinária nº 01/2019, de 12 de dezembro de 2019, foi aprovada com uma
abstenção e sem alteração. 2.3 – Foi aprovado por unanimidade a dispensa de
apresentação do relatório final do processo que trata de TED com recursos oriundos do
Fundo Nacional de Saúde (FNS), a fim de adquirir equipamentos para estruturação do
curso e melhor suporte ao desenvolvimento do Mestrado Profissionalizante em Saúde
Coletiva (23106.134255/2019-19 Parecer 001); 2.4 – Após a leitura do parecer sobre o
relatório parcial de pesquisa do IMAPE: Índice Municipal Amigo da Primeira Infância -
em convênio com Fundação Bill & Melinda Gates. O parecer da Profª Leides apontou
algumas inconsistências na apresentação do relatório. Assim, o Prof Laudimar sugeriu
que o processo retorne a Profª Natacha, executora do processo, para complemento de
informações e retorno para relatoria. A sugestão foi aprovada por unanimidade
(23106.134255/2019-19 – Parecer 4752714). 2.5- O Prof Laudimar leu o parecer sobre
o relatório parcial do programa de Pós-Graduação em Saúde Coletiva, Mestrado
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Profissionalizante em Saúde Coletiva, a ser celebrado entre a FUB e o Ministério da
Saúde, por intermédio do FNS. Foi sugerido por ele e acatado por unanimidade pelo
Conselho que o processo retorne a Profª Ana Valéria para ressubmissão da Docente
Lívia (23106.134255/2019-19 Parecer 2). 2.6 – No relatório parcial do projeto Estudo e
Pesquisa do Aedes Aegypti - Biodiversidade do Brasil para Controle, Mediação
Tecnológica foi sugerido pelo Prof Felipe que o processo retorne para a Docente Ana
Valéria para reanálise e acréscimo de informações. A sugestão foi aprovada por
unanimidade pelos membros do Conselho. (23106.134255/2019-19 – Despacho FS/CFS
– 4753309). 2.7- A ADUnB solicitou instalação de um mural específico na Faculdade
para divulgação de informações de interesse da categoria. Foi aprovado com oito
votos a favor, um voto contrário e três abstenções a colocação do mural na FS. O Prof
Francisco sugeriu que o Conselho deliberasse para a cessão do espaço por um período
de um ano, e que após seja feita outra análise. A proposta foi aprovada com um voto
contrário. 2.8- Aprovado por unanimidade o relatório final de aprovação do Estágio
Probatório da Docente Nailê Damé Teixeira (23106.015871/2017-00). 2.9- Sobre o
relatório final de distribuição dos espaços físicos da FS, da ULEG e do Núcleo de
Nutrição, o Conselho concordou, por unanimidade, que não havia necessidade de
deliberação dos documentos (23106.042178/2019-63). A professora Teresa Helena
Macedo da Costa reforçou que o nome correto do edifício é Núcleo de Nutrição ao
invés de Núcleo de Medicina Tropical (NMT) como citado anteriormente, o que foi
imediatamente acatado por todos. A direção irá criar uma Comissão específica para
criação da minuta de resolução a ser deliberada pelo Conselho. 2.10- Aprovado por
unanimidade o relatório parcial com aprovação do Estágio probatório do Docente
Alisson Fernandes Bolina, do Departamento de Enfermagem (23106.050372/2018-31).
2.11- O Conselho aprovou por unanimidade o parecer de aprovação do processo de
progressão funcional para Titular, Classe E, da Professora Nilce Santos de Melo, do
Departamento de Odontologia (23106.098035/2019-14). 2.12- Foi aprovado por
unanimidade o parecer sobre a proposta de convênio entre a Faculdade de Ciências
da Saúde e a Universidad San Martin de Porres, sediada em Lima (Peru)
(23106.150929/2019-14). 2.13- O parecer com aprovação do relatório parcial do
Estágio probatório da Docente Juliane Andrade foi aprovado por unanimidade.
(23106.055969/2018-72). 2.14- Foi apresentado ao Conselho o estudo sobre o
pagamento de GECC, com recursos da matriz, para técnicos e docentes da FS. O
parecer foi aprovado, com uma abstenção. O Conselho deliberou que o tema deva ser
levado para Instâncias superiores e fica vedado seu pagamento até novas orientações
(23106.141162/2019-32). 2.15-. Foi aprovado por unanimidade o parecer com
aprovação do relatório parcial do Estágio probatório do Prof. Rafael Santos Santana, do
Departamento de Farmácia (23106.073515/2018-83). 3.Informes: 3.1- Ao longo das
falas de apreciações/homologações, foi comunicado sobre o extrato de crédito e
débitos da Matriz orçamentária da FS em 2019 e expectativas de orçamentos para
2020. 3.5- Prof. Laudimar comunicou que o servidor Eliésio Alcântara Lima teve o seu
título de mérito aprovado por unanimidade na última reunião do Consuni. Seu Lima,
como é conhecido, é o primeiro Servidor-Técnico da FS a receber essa honraria. 3.7-
Sobre a Ata para aquisição de equipamentos de informática, foi esclarecido que o
Departamento que tiver recursos pode viabilizar as respectivas aquisições. No
entanto, com os recursos da matriz será dada prioridade de aquisição para o
Laboratório de informática menor, no prédio do ULEG, e a substituição dos
equipamentos do Laboratório do Centeias. A proposta é que, havendo a composição
completa dos recursos da matriz, até o final do ano a FS possua três laboratórios de
informática equipados e prontos para uso. Ficou acordado com o Conselho, que os
demais informes serão enviados por e-mail. Finalizando a reunião, o Professor
Laudimar fez um agradecimento à Professora Magda pela colaboração e participação
nas atividades. Esta é a última reunião a qual ela participará, pois aposentará em
março. O Docente Edgar se manifestou e demonstrou gratidão pelo trabalho exercido
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por Magda ao longo desses anos. A Professora Magda agradeceu as falas e a
convivência durante todo esse período. Nada mais havendo a tratar, às doze horas e
dezesseis minutos, o Presidente deu por encerrada a reunião, da qual eu, Maria
Thereza Alves Franco, lavrei a presente Ata, que assino juntamente com o Presidente
da mesa Laudimar Alves de Oliveira.

Documento assinado eletronicamente por Laudimar Alves de Oliveira,
Presidente do Conselho da Faculdade de Ciências da Saúde, em
19/02/2020, às 08:34, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento na
Instrução da Reitoria 0003/2016 da Universidade de Brasília.
Documento assinado eletronicamente por Maria Thereza Alves Franco,
Assistente em Administração da Faculdade de Ciências da Saúde, em
19/02/2020, às 08:35, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento na
Instrução da Reitoria 0003/2016 da Universidade de Brasília.

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site
http://sei.unb.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0, informando o código
verificador 5007737 e o código CRC F447339A.

Referência: Processo nº 23106.013011/2020-29 SEI nº 5007737
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